

EL PUERTO DE ALGECIRAS RECONOCE LA LABOR DE RAÚL BERNAL AL FRENTE DE ATEIA

El presidente de la Autoridad Portuaria de Algeciras, Gerardo Landaluce, ha entregado en las últimas horas una metopa a Raúl Bernal, presidente de la Asociación de Transitarios, Expeditores Internacionales y Asimilados de la Bahía de Algeciras (Ateia) en los últimos cuatro años y que recientemente ha pasado el testigo a Manuel Cózar.

De esta forma la institución portuaria ha querido reconocer el trabajo de Bernal al frente de la entidad en beneficio de la comunidad portuaria en general y del sector transitario del puerto de Algeciras en particular. En el encuentro también ha estado presente el director general de la autoridad portuaria, José Luis Hormaechea, así como responsables de los departamentos de explotación, y de desarrollo y comercial del organismo portuario, vinculados de forma estrecha con el sector al que representa la asociación.

